



FOR EUR AVENIR, NOTRE TRAIT D'UNION 33 C'est tout ce qui nous anime!

À CHAQUE GÉNÉRATION, LE STATUT DE L'ENFANT ÉVOLUE, S'AFFINE, SE BONIFIE.

- L'enfant est l'épicentre de la vie en société: il se doit d'être au cœur des préoccupations de tous, de la famille à la collectivité, en passant par l'école. Il est considéré comme une personne à part entière, dotée de singularités. Il est celui que l'on accompagne vers et pour son avenir. L'enfant se développe depuis son lieu de vie, de ses racines aux interactions qu'il tisse en proximité.
- Parents d'abord, mais aussi écoles, collèges, lycées ou encore structures associatives, contribuent à sa construction, autour d'une noble ambition : le faire grandir harmonieusement, pour devenir un citoyen éclairé, notamment à travers le jeu, le loisir et son imaginaire.
- Entre modèles éducatifs protéiformes, questionnements légitimes et, parfois, besoin de réassurance, l'adulte peut peiner à se positionner.
 - Permettre aux parents d'accomplir leur rôle, tout en accompagnant toute la famille, telle est la mission cultivée depuis 60 ans par l'OPAL.
- Aujourd'hui, plus que jamais, les pouvoirs publics sont associés à cette nécessité de pourvoir aux besoins de concilier vie personnelle et professionnelle du parent-citoyen, voire de répondre à ses besoins de répits, de loisirs familiaux et d'animation locale.

- Spécialiste de l'accueil de loisirs périscolaire et extrascolaire, l'OPAL participe ainsi activement à ce véritable enjeu d'attractivité du lieu de vie et de bien-être. Tout projet politique se doit désormais d'être fort en matière d'éducation et de loisirs, compétence territoriale inéluctable pour les habitants et la vie citoyenne. C'est un vecteur de construction de lien social majeur.
- L'animation de la vie locale dépend aussi des engagements de proximité: associations, groupements de parents et autres nouvelles formes constituent autant de richesses locales. Tête de réseau à but non lucratif, l'OPAL assure ainsi le soutien bienveillant à ces bénévoles, dans le respect de leur souveraineté et avec solidarité.
- C'est en cela que l'OPAL est un acteur et animateur de la vie familiale et locale, en considérant toutes les caractéristiques des territoires où l'association œuvre au quotidien.
 - Agile, pionnière et responsable, l'OPAL offre des services pluriels adaptés à chaque public, chaque secteur, chaque enfant, bien loin des prestations standardisées et déshumanisées.
- Résolument tournée vers l'avenir, l'OPAL, mosaïque de projets et vecteur de transformation sociale, est un trait d'union parmi tous les acteurs de la sphère éducative de l'enfant.

opal-asso.fr manifeste 2024